



Luis Schmidt
Geschäftsführer

Köln, den 26.11.2025

Liebe Mitglieder,

in diesem Jahr wende ich mich das letzte Mal als Geschäftsführer des Ortsverbandes Kölner Schwimmvereine e.V. an Euch. Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung werde ich nicht mehr kandidieren. Ich darf mich herzlich für das mir in den letzten vier Jahren geschenkte Vertrauen bedanken, aber auch für die konstruktiven Kritiken, die mich erreicht haben. Ganz besonders möchte ich mich jedoch bei meinen Vorstandskollegen bedanken, mit denen ich in den vergangenen acht Jahren zusammenarbeiten durfte. Es war mir stets eine Freude mit Euch.

An dieser Stelle darf ich noch auf Folgendes hinweisen:

Nach der Jahreshauptversammlung wird durch den OKS wieder eine Bezuschussung der Wasserzeiten durchgeführt. Eingereicht werden können dann Abrechnungen für den Ankauf von Wasserfläche im vergangenen Geschäftsjahr (01.10.2024 bis 30.09.2025). Insoweit sollte das Problem aus den vergangenen Jahren, in denen die Rechnungen durch die KölnBäder erst nach Ablauf unseres Geschäftsjahres gestellt wurden, behoben sein.

Meinem Nachfolger oder meiner Nachfolgerin wünsche ich viel Erfolg und Durchhaltevermögen bei seinen neuen Aufgaben. Persönlich wünsche ich Euch ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.

Euer

Luis Schmidt
Geschäftsführer